



Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s - C.E.A

SPS Maison d'Arrêt de Saint-Brieuc

ÉPUISEMENT ET DANGER POUR LES AGENTS

Agents épuisés. Interventions incessantes et blessures à répétition.

ÇA NE PEUT PLUS DURER.

L'épuisement est général, la sécurité n'est plus assurée correctement.

Nous ne sommes à l'heure actuelle que **19 agents en équipe**, dont **8 femmes**, pour faire face à une situation explosive.

Les interventions se multiplient, **ne se passent pas bien**, et se soldent trop souvent par des **accidents de travail**.

Depuis cet été, les agents cumulent entre **50h et 70h supplémentaires par mois**.

Le **service est dégradé** depuis trop longtemps, nous **n'avons plus assez de ressources** pour combler tous les postes.

L'administration reste **muette et inactive** face à notre détresse.

Nous avons encore 195 détenus à l'effectif donc encore des matelas au sol, ce qui génèrent beaucoup de tensions.

NOUS NE SOMMES PAS DES ROBOTS, NOUS SOMMES ÉPUIÉS. STOP !

Le SPS demande :

- Un **renfort immédiat** en personnel
- Un **désencombrement massif** de l'établissement
- Une réaction concrète de l'administration
- La sécurité des agents n'est pas négociable. Le respect de notre travail non plus.

Faute de réponse rapide, un préavis de blocage total de la prison sera divulgué ultérieurement.

*Le Bureau Local du SPS
10 octobre 2025*